

KRZN

Neue Köpfe an der Spitze

[02.07.2021] Die Verbandsspitze des Kommunalen Rechenzentrums Niederrhein (KRZN) wurde neu gewählt. Unter anderem sind dies der Vorsitz der Verbandsversammlung, die Stellvertretung des Verbandsvorstehers sowie der Vorsitz des Rechnungsprüfungsausschusses.

Im Kommunalen Rechenzentrum Niederrhein (KRZN) hat jetzt die konstituierende Verbandsversammlung den Vorsitz der Verbandsversammlung sowie die Stellvertretung, die Stellvertretung des Verbandsvorstehers sowie den Vorsitz des Rechnungsprüfungsausschusses neu gewählt. Wie der Zweckverband mitteilt, wurde Gertrud Kersten, Vertreterin des Kreises Kleve, zur Vorsitzenden der Verbandsversammlung bestimmt. Kersten folge Hans-Hugo Papen, der 16 Jahre lang das Amt innehatte. Wie ihr Vorgänger sei auch Gertrud Kersten kommunalpolitisch erfahren; sie sehe das KRZN als zentralen Ansprechpartner für die Kommunen. Stellvertretender Vorsitzender der Verbandsversammlung ist Jörg Vopersal. Neue stellvertretende Verbandsvorsteherin und damit Vertreterin von Andreas Coenen wird Cigdem Bern, Beigeordnete der Stadt Krefeld. Sie folgt Ansgar Müller, Landrat a.D. des Kreises Wesel. Zur Vorsitzenden des Rechnungsprüfungsausschusses wurde Margit Jung, Vertreterin der Stadt Bottrop, gewählt.

(sib)

Stichwörter: Unternehmen,